
Продолжаются встречи с новым мэром Сочи

Сочи
Россия

Сегодня в городскую администрацию пригласили казаков. Уже прошли

встречи с общественностью и с ветеранскими организациями. Так мэр

знакомится с городом и проблемами жителей. Казачьих организаций в Сочи

четыре, в каждом районе. Атаманы казачьих войск рассказали, что в

курортном городе проживает полторы тысячи реестровых казаков, часть из

них привлекаются к охране общественного порядка совместно с

сотрудниками полиции. Особенно в летний период казаков действительно

много на улицах курорта. Кто-то патрулирует улицы, набережные, другие

обеспечивают порядок при проведении крупных массовых мероприятий,

помогают в регулировки дорожного движения, это особенно актуально летом,

чтобы люди не переходили дорогу поодиночке, казаки формируют группы и

помогают им организованно переходить проезжую часть. Что не создает

пробок на дорогах. Глава города Алексей Копайгородский попросил атаманов
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встретиться с новыми главами районных администраций, помочь

руководителям районов освоиться на новом месте, а также  уделить внимание

патриотическому воспитанию детей и их физическому здоровью, сообщает

пресс-служба городской администрации.  

Сообщение Другу
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